
 11月例会は 20日、大沼交流

センターで開催。13人出席。 

 1か月後にせまった忘年会に

ついての連絡がありました。詳

細は 4ページ参照。 

 合評作品は次の 11作品が紹

介されました。 

 

映像コンクール作品発表会 

原田英一郎  

Blue-ray/８分 59秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の「茨

城県芸術祭映像コンクール作品

発表会」の中、ひたちビデオサ

ロンに関係する部分を記録とし

て纏めてみました。美濃島さん

の特賞作品の審査講評には色々 

と学ぶ点がありました。 

≪ご意見異見≫ 

＊毎年ご苦労様です。記念にな

ります。 

＊発表会の様子が良くまとまっ

ていました。 

＊いつも記録をありがとうござ

います。自分たちのイベント

の記録ってなかなか残せない

ものですので。 

 

 

高輪ゲートウェイ駅と 

品川開発プロジェクト  

美濃島和男   

Blue-ray/２分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 小学校の同

期会が千葉県船橋市であり、そ

の翌日に２年前に出来たＪＲ東

日本の高輪ゲートウェイ駅に立

ち寄ってみました。新駅は斬新

な駅舎で、その駅前では大規模

な開発工事が行われていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影の仕方など勉強になりま

した。 

＊新しい駅の様子が出ていまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊もう少し詳しくほかの部分も

見たかった。 

＊興味深く拝見しました。 

＊開発の様子ですね。 

 

大久保鹿嶋神社流鏑馬 

鈴木  隆  

ＤＶＤ/８分 00秒 

≪作者コメント≫ 新型コロナ

のため中止されていた大久保鹿

嶋神社の｢流鏑馬｣が 3年ぶりに 

実施されました。河原子海岸で

の｢しおごり｣、神社の参道での

｢流鏑馬｣の神事を撮 

影しました。 

https://youtu.be/XHYYEpDjgWA 

≪ご意見異見≫ 

＊神事の様子が理解できました。 

＊良くまとまっていました。人

が多くて撮りにくかったと思

います。 

＊神事の様子が良くわかりまし

た。よい作品でした。 
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＊海岸での潮垢離まで撮影でき

たのは良かった、がちょっ 

と長かった。そこまで行く行

程が見たかった。参道での撮

影の苦労がうかがえます。 

＊日本の儀式の貴重な映像あり

がとうございました。 

＊祭りの流れ良くとらえていま

す。 

 

天空の旅人 

フライト日誌 2018.10.14 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 25秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 最近は風と

気候の悪条件が続き、大好きな

フライトも出来ません。過去の

フライト日誌の中からシリーズ

作品をまとめました。 

 

https://youtu.be/pqoAqNKLcBM 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな景色でした。 

＊空からの映像、鳥になってう

らやましいです。 

＊思い出の多い風景でした。 

＊過去の映像を違った視点で編

集しなおしたらどうですか？

例えば季節の移ろいをイメー

ジ中心にまとめるなど…。 

＊いつも意欲ある映像（詳しい

ナレーションも）をありがと

うございました。 

 

可憐な“はまぎく” 

久保田弘子  

ＤＶＤ/５分 00秒 

≪作者コメント≫ 庭先の可憐 

なはまぎくを撮影しました。岡

本さんへの感謝のビデオメッセ

ージです。まだカメラ撮影初心

者な私にアドバイスをお願いし 

ます。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊テロップがとてもすてきでし

た。 

＊女性らしい細やかな映像とＢ

ＧＭ、大変良く出来ていまし

た。感性がいいんですね。 

＊風にゆれる花が良かった。 

＊海をバックにした絵が素敵。 

撮影アングルの工夫がうか 

がえます。バラやゴーヤは無

い方が…。岡本さんへの感謝

は最初の方がいいのでは？ 

＊花の様子が良いですね。 

 

久慈川河川敷の菜の花 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 56秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久慈川河川

敷は 2019(令和元)年 10月に台

風による被害を受け地表面が荒

地になり、種蒔きの方法等が変

わって来たので、変化した種蒔

きの様子、方法を撮影した。台

風被害後2019年4月の花咲き状

況をも併せて編集した。尚、日

立市の市展に「列車絨毯を走る」

と題し、久慈川河川敷を走る列 

車の写真が展示されていた。 

≪ご意見異見≫ 

＊種まきから長い期間すばらし

い。 

＊長い間大変でしたね。 

＊種まきの様子が面白い。春に

美しく咲く、その原点を撮っ

ているのがいい。 

＊イベントの長期撮影から、ど

こをまとめるか参考になりま

した。 

＊記録ですね。子供のカット良

いですね。 

 

里美かかし祭り 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 常陸太田市

の里美で、第 35回かかし祭りが

開催されたので撮影した。撮影 

当日はイベントがないが、観客

は賑わっていた。日立市の赤羽

緑地の作品も展示さ 

れていた。 

https://youtu.be/0rX3FQ6uU0U 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっていました。説

明も面白かったです。 

＊たくさんの｢カカシ｣の様子が

良くわかります。テロップも

楽しい。 

＊面白い目のつけどころで撮っ

ているのが楽しいですね。 

＊テロップの文字が読みにくい、

もう少し長く太く。 

＊かかしの様子良いですね。 
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日立おさかなセンター 旬漁祭 

豊田 正夫  

Blue-ray/９分 22秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 10月 23日、

道の駅・日立おさかなセンター

で「旬漁祭」が行われ、アンコ

ウの吊るし切りや、秋の味覚盛

りだくさんの催し 

で賑わいました。 

https://youtu.be/kAacElWuMP8 

≪ご意見異見≫ 

＊こんな催しがあることがわか

りませんでした。 

＊つるし切りの様子が良く判っ

たです。 

＊道の駅のにぎわいが良く出て

います。いろいろな道の駅が

出店していたようですね。つ 

るし切りの様子が良くわかり

ました。 

＊楽しい様子が出ていました。 

＊イベントのにぎわい楽しく拝

見しました。 

＊まつりの様子良いですね。 

 

プロとペアでトライアル 

細川 正男  

Blue-ray/10分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ プロの先生

とペアを組んで踊る生徒発表で、

２組以上が踊るのをトライアル 

と言います。延べ 49組が参加し、 

私も参加しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊はなやかな雰囲気を味わえま

した。これからも元気で活躍

ください。 

＊お上手でした。 

＊プロとアマチュアのちがいが

わかるような気がしました。 

細川さんの上手なのにびっく

りしました。 

＊きれいな｢おどり｣でした。 

＊複数組を同時に撮るので、ア

ップに行けなかったのがつら

いですね。でも個別にでもア

ップは必要。ご本人登場に拍

手！ ダンスの魅力を素人に

わかるように伝える作品を作

ってみては？ 

＊最初の目次表の矢印の文字は

読めない。300～400％までズ

ームアップ。踊り手の顔が見

える処までズームしてほしい。

(カメラでなく編集でズーム) 

＊元気で健康でないと踊れませ

んね！ 頑張って続けてくだ

さい。 

＊アップがほしいですね。見せ

場がないですね。 

 

七 つ 洞 公 園  

田﨑  博  

ＤＶＤ/２分 18秒 

≪作者コメント≫ ベストシー

ズンでなかったのが、少々残念。 

≪ご意見異見≫ 

＊一寸、短いように思いました。 

＊きれいな花でした。 

＊話がバラバラで一体感がない。 

 Youtubeの映像はずるい。 

＊最後のテロップ読み切れない

(短時間で) 

＊カット切り替えが忙しく感じ

ました。 

 

 

 

 

 

 

＊本人撮影がほしいですね。 

 

ひたち秋祭り 郷土芸能大祭 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/10分 07秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち秋祭

りの郷土芸能大祭をまとめまし

た。総時間２時間を 10分にまと

めるのが大変でした。特に音の

つなぎに苦労しま 

した。 

https://youtu.be/483GtTcKuz8 

≪ご意見異見≫ 

＊観客含めて楽しんでいる祭が

よくまとまっていると思いま

した。 

＊切れ目も良かったです。 

＊とても良くまとまっていまし

た。見易い映像でした。 

＊華やかなイベントの様子が良

く出ています。前半のズーム

の活用もうまい。アナウンス

を生かそうとすると、どうし

ても絵の方がおろそかになり

がちですが、良かった。 

＊ビデオの撮影、編集共に大変

参考になりました。 

＊おどりの様子良い。見物人の

様子あり良かった。 

******     ****** 

▼今月の勉強会はありませんで

した。 
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▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

           （111ch 毎週月曜更新） 

11/21～ 日立おさかなセンター旬漁祭(豊田正夫) 

11/28～ 大久保鹿嶋神社流鏑馬   (鈴木 隆) 

 12/5～ 久慈川河川敷の菜の花   (井村泰也) 

     里美かかし祭り       (  〃  ) 

12/12～ ひたち秋祭り郷土芸能大祭 (真弓喜幸) 

12/19～ 大道芸 withイルミネーション(豊田正夫) 

12/26～ 投稿ビデオで振り返る 2022年 

※今年一年たくさんの映像のご提供ありがとうござ

いました。72本の会員作品が放送されました。 

 個人的には、美濃島さん 15本、豊田 14本、原田

さん 12本、井村さん 9本、小林さん５本、がベス

ト５になります。来年もよろしくお願い致します。 

※最新情報はウェブサイトでご覧 

ください ＱＲコード→ 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～ ｢茨城ニュースいば６｣の中

で放送。 

11/24 大久保鹿嶋神社流鏑馬     (鈴木 隆) 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4  

      ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係 

映像コン入賞作品をYouTubeで公開 

 今年の茨城県芸術祭映像コンクールの発表会は

11月５日に行われましたが、入場者も少なく、さら

に多くの県民の皆さんにこの結果を見ていただくた

め、全入賞入選作品を YouTubeで公開することにい

たしました。このための専用アカウントも取得し、

今後この映像コンクールに関する情報はこちらから

お伝えしていきます。ぜひご覧ください。 

http://www.net1.jway.ne.jp/eizouiba/ 

 

 

12月例会と忘年会は18日開催です 
 何かと大変な今年 1 年でしたが、皆様には大過なく過ごされたことと存じ、何よりです。 

 今年最後の例会となってしまいました。下記のとおり開催しますのでご出席ください。 

● 12月 18日（日）午後 1:00から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡・打合せ（忘年会、今後の予定など） 

   ②会員作品合評（今年最後の作品沢山お寄せください。 

            一人 10 分以内でお願いします。） 

    ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ 2 班：原田、小室、久保田、鈴木の皆さんご協力ください。 

☞ 例会終了後は40周年記念大忘年会へ ☜ 

3年ぶりの忘年会は、40周年記念祝賀会を兼ねて開催します。多数ご参加を。 

● 例会終了後 午後６時から 各自で会場へ移動してください。 

● 久慈サンピア日立（☎ 0294-53-8000） 

  会費：宴会のみ参加者 5,650円(予定)。宿泊者はコロナ支援割引もある 

ので当日精算します(ワクチン３回接種済み証等が必要)。 

  会 40 年の思い出など語りつつ、恒例の年度賞発表など賑やかにやりましょう。 

  ※出欠、宿泊の変更などありましたら早めに美濃島会長へご連絡ください。 

  ※コロナ感染防止対策には十分ご協力ください。 

  ※当日お帰りの方は、くれぐれも飲酒運転をされないようご注意ください。 

忘年会開催のため勉強会

はありません。 
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今年１年のご愛読ありがとうございました 


